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令和５年度 第１回 蕨市スポーツ推進審議会 会議録 

 

 

 

 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

   奥田会長、松本教育長 

 

３ 新委員紹介 

   椿委員を紹介 

 

４ 議長選出  

   奥田会長を選出 

 

５ 前回会議録の承認 

   承認された。 

 

６ 報  告 

日 時 令和５年１０月２４日(火) 

午後２時 

会 場 蕨市役所４階 4-2大会議室（窓側） 

出席委員／ 奥田昌利、佐藤則夫、秋山滋雄、宮原芳子、篠原美奈子、平田道義 

大武勝雄、畑中隆一、椿智絵 各委員 

欠席委員／ 伊藤祐介、松田悦典 各委員 

事 務 局／ 松本教育長 

 加納教育部次長兼生涯学習スポーツ課長 

 小柴生涯学習スポーツ課長補佐 

 武田生涯学習スポーツ課スポーツ推進係主査 

 

（１）令和４年度スポーツ関連歳出決算報告について             

   上記のことについて、事務局から報告があった。 

委 員： 

事務局： 

 

委 員： 

事務局： 

 

スポーツ推進委員は現状の人数で足りているか。 

現在、１期２年、定員４０人の内３０人委嘱している。携わってもらって

いる行事の人手についてはなんとか足りている。 

定年制度はあるのか。 

規定への明記はないが６５歳としている。今後、ＰＲの仕方や公募も含め

て増員できるよう検討する。 



2 

 

 

   

６ そ の 他 

  その他質疑なし。 

 

７ 閉  会 

  佐藤副会長 

  

委 員： 

事務局： 

委 員： 

 

事務局： 

１３節使用料及び賃借料の差額はどのような理由か。 

民間温水プール借り上げ開放事業の入札による契約差額である。 

差額が生じているようであれば、その金額を活用して時間や回数を増やす

などしてみてはどうか。 

先々で検討していきたい。 

  

（２）令和５年度上半期事業報告について 

上記のことについて、事務局から報告があった。 

  委 員： スポーツ協会支部球技大会について雨の日であったようであるが、単に中

止とするのではなく弾力的に対応できないか。 

事務局： 先日、開催した各地区の体育祭も雨で同じ状況であった。５地区の内体育

館で開催した地区もあったが、各々の地域の考えで中止の判断をしたとこ

ろもあった。 

委 員： 競技の内容は各地区で決めているのか。また、子供向けのアーバンスポー

ツなどを取り入れて子供の基礎体力や運動能力を上げるきっかけとなるよ

うな取り組みはできないか。 

委 員： 南町地区で実際に携わっているが、子どもが楽しんで参加していただける 

ような工夫をしている。 

委 員： それぞれの行事については、多くの人にスポーツの機会を提供するため、 

継続的に活動して定着を図っていってほしい。 

  


